



## 令和5年度 まちづくり・くらす部会



10月18日(水)に赤磐市消防本部にて、防災についての部会を行いました。年に1回、防災について考える時間をつくるのが減災につながる近道になればいいなと思っています。

今年度は、消防署の方々にご協力いただき日ごろのお仕事のことや119番に電話をかけたときの対応など、丁寧に教えていただきました。

また障害者自立支援協議会のことを知ってもらうとてもいい機会にもなりました。



5年前にくらす部会で作成した「SOSシート」と「非常持出品リスト」をはじめて手にされた方が多く、使い方やサイズ感・内容などをグループワークの中で話していただきました。

それぞれの立場や環境、困り感や不安感にも個人差がある中で、消防署の方からの言葉や姿勢には心強さを感じました。



救急の現場では、傷病の緊急度や重症度でトリアージ（優先度の決定）されますが、事前に当事者の状況を知ってもらうことでスムーズに医療や支援につながっていくことを願うばかりです。

講演をしてくださった村中さんから「実際にご本人さんと関わる場があるとありがたい」と言っていただき、今後も自立支援協議会と消防署との関係を深めていきたいと思いました。